



【11月10日撮影】

10月28日生活環境部会では、プランターにピオラ、ナデシコ等の植栽を行いました。美しいピオラが咲いておりますので、見学にいらして下さい。また民宿小田床の前の田んぼには、秋桜、ひまわりがとても美しく咲いていました。



花いっぱい運動

第21回東京・天草町人会出席見聞録

平成27年11月8日(日)東京都江東区御徒町「オーラム」会館にて開催。天草町から私費で出席しました。年々、会員の出席者も少なく、私が在京していた6・7年前にくらべると半数近く減少。理由は高齢化・会そのものを敬遠・天草の人口減で関東地区への若者の移住者が少ない。会員の呼び掛けに役員の方々の努力に頭がさがります。今回の町人会もそれなりに良き雰囲気の中、お互いに旧交を温め合い、ゲスト歌手・参加者の余興に拍手喝采、楽しい町人会でした。ただ私が寂しいなあと感じたことは隣席の方の言葉でした。「天草にはもう不練はない。親兄弟、親せき筋もなくなった。音信も途絶え繋がりが薄くなった。帰郷しても浦島太郎状態。悲しくなりま



【教本房雄】



下田南地区の皆様こんにちは。健康部会長の折山です。健康部会では、毎週金曜日に午後7:30から旧南小体育館にて、ミニバレーボールと卓球、バドミントン等を行っております。9月頃より行っておりますが、子供から大人まで老若男女が集っております。スポーツに興味がある方、健康維持をお考えの方など、ぜひご参加下さい。スポーツをやるも観るも大変面白く笑いがたえません。本当に面白いですよ。この機会にぜひどうぞ。

ミニバレー大会

昭和10年〜20年代、どこかの家でも兄弟姉妹がコロナと数えきつたこと居った頃。学校から帰れば子供たちにもそれぞれ仕事が付って居た。水汲み、掃除、子守りと農繁期には学校に弟妹を連れてくる生徒もいたことある。連れて来られた子供達も、じこんで、だあか子なら良かけれども、まめなが子も居って、なんさま先生達もあくしやあつてなまんこつじやなかつたでしよう。家に帰ればあはんね達は春から夏にかけて田んぼ取りやら、そして秋の稲刈りの手伝い。冬になればたきも、ひやあら取り、杉しばひ、それを束ねて、冬休にはひんかひんに手伝いをすませました。ガス石油コンロ等が無かった時代です。「つじやあはしてくれてさげたわい。」と言われればきはってがまだしもんで。

小田床面白方言「シリーズ」②

「無防備な心に火災が かくれんぼ」 [防災班長 中村昭廣]

自主防災会シリーズ③

第23回下田南地区産業文化祭

Table with award categories (特賞, 金賞, 銀賞, 努力賞, 特別賞) and winners' names and products.

11月29日(日)下田南コミュニティセンターに於いて第23回産業文化祭を開催しました。館内では、農産物や加工品、一般作品などが展示され、今年度の特賞は入ロンスカさんのリフォーム服で、皆さんそれぞれ、すばらしい作品を出品していただきました。(入賞者参照)表彰式後、恒例のセリ売りで、若松米産地域づくり部会長、白石善徳地域づくり委員の威勢の良い音頭により農産物等は完売しました。また、陶芸の館に於いては教本哲子委員による衣類等のバザーや、ロビーでは一杯のバザー、各委員の方による料理の美味しいカレーバザー(一杯二〇〇円、大変美味しかったです)屋外ではホイルインワン、輪投げ大会も行われては、今年も鬼海節子さんが優勝でした。終始賑やかな内に終了となりました。スタッフの皆様、並びに地域の皆様、大変お疲れ様でした、ありがとうございました。来年度もまた、よろしくお祈り致します。



特賞

第23回下田南地区産業文化祭

バザー会場

カラオケ

カレー食事中